



## Le métropolite Antoine de Volokolamsk a participé à la liturgie patriarcale à Belgrade



**Service de communication du DREE, 26.02.2025.** Le 26 février 2025, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a participé à la Divine Liturgie présidée par le patriarche Porphyre de Serbie à l'église Saint-Syméon-le-Myroblite, située dans le quartier de la Nouvelle Belgrade. Saint Syméon était le père de saint Sabas de Serbie.

Sa Sainteté concélébrait également avec l'évêque Tikhon de Moravica, l'archiprêtre Nicolas Balachov, conseiller du patriarche de Moscou et de toute la Russie, l'archimandrite Nectaire (Djuric), premier secrétaire du Saint-Synode de l'Église orthodoxe serbe, l'archimandrite Daniil (Gavranovic), directeur de la chancellerie patriarcale et recteur de l'église, l'archiprêtre G. Stojasavlevic, directeur du cabinet du patriarche de Serbie, ainsi que des clercs de Belgrade.

Après la Divine Liturgie et le rite serbe de la bénédiction et de la rupture du kolatch, un pain béni, le

patriarche Porphyre a prononcé une homélie sur la vie de saint Syméon le Myroblite.

Sa Sainteté a aussi salué la délégation de l'Église orthodoxe russe, exprimant sa joie de la prière en commun autour de la Divine Liturgie. « Nous prions Dieu ensemble parce que l'Église est une et que nous sommes un seul peuple, du même Sang et du même Corps en Christ. Nous sommes aussi frères selon nos racines biologiques, nous sommes historiquement indissolublement liés par un même esprit, une même culture, une même foi orthodoxe. C'est pourquoi je remercie le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies d'avoir donné sa bénédiction à ce que vous soyez aujourd'hui ses envoyés auprès de nous », a déclaré le patriarche Porphyre.

A son tour, le métropolite Antoine de Volokolamsk a transmis au primat de l'Église serbe les bons vœux du patriarche Cyrille, qui lui souhaite la santé, la force, l'aide de Dieu dans son ministère primatial. Le patriarche Cyrille souhaite au peuple de Serbie paix et prospérité.

Mgr Antoine a souligné que la célébration commune de la Divine Liturgie mettait en évidence l'unité entre les Églises russe et serbe, ainsi que l'unité entre les peuples dont elles ont la charge.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92919/>